azay-le-rideau

Génétique Actions sur tous les fronts

L e raid cycliste et la soirée dansante de samedi soir, organisés par Willy Besard et Génétique Actions ont permis de récolter la somme de 4.000 € qui a été remise au Docteur Viollet de l'Institut Necker samedi après-midi.

Le raid s'est effectué par beau temps malgré les matinées et les soirées un peu fraîches et Willy, bien que fatigué, semblait encore en forme à l'arrivée. Cinquante-cinq personnes l'accompagnaient, une vingtaine de cyclistes, parmi lesquels des professionnels comme Nicolas Rousseau ou Jérémy Roy, une dizaine de motards aussi, des secouristes de la Croix Rouge et des amis fidèles. Divers objets étaient proposés à la vente sur le parcours de 132 km avec des haltes dans une dizaine de villes ou villages. Le public n'était pas partout très nombreux car



A l'arrivée à Azay, Willy Besard et ses amis.

l'événement était évidemment moins médiatisé qu'avec le Téléthon, mais dans certains villages l'accueil a été fort chaleureux.

A l'arrivée à Azay-le-Rideau, une conférence réalisée par le docteur Louis Viollet, chercheur à l'hôpital Necker de Paris dans le service de recherches génétiques, a réuni plus de 200 personnes à la salle des Halles.

Willy a remis au docteur Viollet un chèque 4.000 €, montant des dons effectués à ce jour. Mais il espère rassembler une somme équivalente avec les autres actions programmées d'ici la fin de l'année.

La soirée s'est terminé samedi soir par un bœuf bourguignon regroupant 200 personnes pour un dîner dansant très animé.